

Maibaumaufstellung

Mit etwas Verspätung, weil die Embleme nicht rechtzeitig fertig wurden, hat das „Wetterstein“ am 4. Mai um 10,30 Uhr diese kleine Festlichkeit nachgeholt. Ein erlauchter kleiner Teilnehmerkreis nahm an anberaumten Zeremonie teil. Sechs rüstige Bewohner lupften mit unseren Hausmeistern den Maibaum mit Leichtigkeit hoch. Die Halterungen wurden verschraubt und der Maibaum blickte vergnügt

über den Garten zur Straße hin und begrüßte die Vorbeigehenden. Wo waren die „Alten Mädchen“ mit dem Bändertanz? Eine Bewohnerin schlug einen „Rollatortanz“ vor. Hätte sicher beides gut ausgesehen. Aber nichts davon. Beiratsvorsitzender FF hat seine „Festrede“ verpasst. Spontan wurde ein Liedchen: „Der Mai ist gekommen“ angestimmt. Fotos wurden geschossen, es wurde geklatscht. Dann begann

der Sturm aufs Freibier oder Freiradler. Die dazugehörenden Leberkäsemenn hat unsere Küche verschlafen. Dann zogen sich alle wieder zurück mit dem Wunschgedanken: Hoffentlich finden noch viele schöne Feste um den Maibaum herum statt. Nach dieser ersten Maibaumfesterfahrung, werden wir im nächsten Jahr ein zünftiges Fest zum Maibaumaufstellen feiern. F.F.

